

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Rencontre-avec-Jean-Marc-Royer-53752>

Réseau Sortir du nucléaire > À vous
d'agir > Agenda > **Le monde comme projet Manhattan : rencontre avec Jean-Marc Royer**

16 mars 2018

Le monde comme projet Manhattan : rencontre avec Jean-Marc Royer

Metz (57)

librairie La cour des grands, 12, rue Taison à Metz, vendredi 16 mars à 18h30.

Rencontre avec Jean-Marc Royer autour de son ouvrage *Le monde comme projet Manhattan*

Début août 1945, le monde, fasciné, découvre la puissance du feu nucléaire. Les bombardements d'Hiroshima et Nagasaki, deux villes choisies dans le but de « causer le maximum de dégâts et de pertes en vies humaines », sont l'aboutissement inévitable du projet Manhattan. Initié et mené dans le plus grand secret, ce dernier a réuni quatre années durant la fine fleur de la science internationale, les industries de pointe étatsuniennes (de Monsanto à Westinghouse) et la puissance de l'État adossé à son armée. Retraçant en un récit glaçant et solidement documenté l'histoire secrète de ce projet, Jean-Marc Royer montre comment la recherche d'une « solution totale » y prit vite le pas dans les esprits sur toute considération humaine. En cela, le nucléaire constitue une transgression majeure des interdits sociaux fondamentaux sous l'égide d'un puissant imaginaire structuré par la « rationalité calculatrice ». Ce point de bascule inaugure la guerre généralisée au vivant que mène aujourd'hui la civilisation capitaliste.

lepassagerclandestin.fr/catalogue/essais/le-monde-comme-projet-manhattan.html

giacomonifred@free.fr